



こころの中を みつめよう博愛を 広げるために

RI会長：カルヤン・バネルジー
 2800地区ガバナー：細谷 伸夫
 ガバナー補佐：本多 信昭
 会長：武田 寿美男 幹事：伊勢 和正
 クラブ会報委員会
 委員長：太田 幸一郎
 委員：青山 恵一郎 木村 政則
 金井 和義 相沢 そのみ
 坂入 文人

山形南ロータリーカラーブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第1939回例会

2012-3/13(火) 天気(くもり)

□例会場：ホテルキャッスル

□点鐘：PM12:30 武田寿美男 会長

会長挨拶



皆さんこんにちは。今日は少しかたい話をさせていただきます。今年1月にロータリーの綱領についての新しい日本語訳が日本のRI理事やガバナー会に答申されました。ロータリーの綱領はわかりにくいくらいわれて久しいのですが、最も重要な綱領が理解しにくくと言うのはま

□司会進行 (SAA)：五十嵐恒男 君

□ロータリーソング：「奉仕の理想」

ずいと言うことで、特別委員会を設け2年前から検討してきたものが出来上がったわけです。『定款第4条綱領』は『定款第4条ロータリーの目的』と訳され、『奉仕の理想』は『奉仕の理念』とし、全文、今までよりもずいぶん分かりやすくなっています。なお、この新しい日本語訳の経緯の詳細はロータリーの友3月号の50ページに掲載されておりますので読んでみて下さい。

幹事報告 伊勢 和正 幹事

- 4月1日は地区大会です。ホストクラブは山形西RCですが、プログラム進行表はテーブルの上にある資料をご参照下さい。3月31日の会議、晚餐会は会長・幹事が出席いたします。4月1日は例会扱いとなります、今年は一人10,000円の登録料です。もったいないんで是非皆さん参加して下さい。
- 3月10日土曜日に次年度の為のPETSが開催され武田パストガバナー、武田秀則次期ガバナー補佐、川合会長エレクト、金田次期幹事が出席いたしました。次年度の準備も着々と進んでおります。忙しい中大変ですがよろしくお願い致します。

新入会員の紹介

スポンサー 武田 秀則 君

新入会員 浅野 裕幸 君
株式会社ダンケ 専務取締役

皆さんこんにちは、浅野裕幸と申します。皆様の仲間に加えていただきありがとうございます。いろいろなことを学ばせていただきたいので、これからよろしくお願ひいたします。

ニコニコBOX 宮館 順治 君

武田寿美男 君 浅野さんご入会おめでとうございます。早くなじんでください。

武田 和夫 君 浅野さんが30代でのご入会とのことで、私も30代での入会でした。

武田 秀則 君 松山隆雄演能会、チャリティーコンサートのご案内をBOXに入れさせていただきました。

大久保章宏 君 住宅エコポイントの資料を送らせていただきました。

川合 賢助 君 次年度の各委員長にPETSで資料をいただいております。後でお配りいたします。

金田 亮一 君 3月10日にPETSにいろいろ勉強させていただきました。

谷口 義洋 君 浅野さんのご入会をお祝いしてニコニコいたします。

金井 和義 君 名古屋マラソンで日本人最高位の尾崎がオリンピックに出場が決まりました。

青山治右衛門 君 ハ文字屋さんが発行するタウン誌に当社が山形の老舗として紹介されました。

松田 勝彦 君 当社も老舗として青山さんの隣に載っておりました。

3月13日の
食事です。

委員会報告

川合 賢助 会長エレクト

3月10日次年度のPETSが開催されました。私と、金田次期幹事、武田秀則次年度ガバナー補佐、武田和夫パストガバナーで参加してまいりました。7月10日にはガバナー公式訪問の日程も決まり、次年度も少しづつ動き出しております。

例会場／ホテルキャッスル 例会日／毎週火曜日 12:30～13:30

事務所／山形市十日町1-1-26 歌懸稻荷神社 社務所ビル2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200

山形市内 例会日案内

月曜日

山形西 山形イブニング

火曜日

山形中央

水曜日

山形

木曜日

山形北

金曜日

山形東

会員卓話

山形南ロータリークラブ四十周年に思う



長谷部成昭 パスト会長

私が入会したのは36年前、40歳のときでした。最初はロータリーのことはさっぱり分からず、3年くらいの間はやめようかと青山恵一郎さんと話し合ったものです。当時は、国際交換、国際の南といわれ、私もそう感じていました。1983年—1984年年度、1年間内藤会長の幹事を勤めさせてもらいました。内藤会長時代には、派閥あり、偉い人がおり、国際交流のクラブといわれているとおり、当時もフィリピンからニール・マニウルさんを引き受け、武田和夫さんのお嬢さんの和美さんをアメリカへ派遣しており、クラブ創設以来12年間の間に12人引き受け、派遣を繰り返しているときでした。内藤会長の時、中津ロータリーとの盟約書交換に、武田先生も話しておられましたが7人の侍で調印したことや、中津の会員であった向笠広次元RI会長が旧制山形高等学校で学ばれたこともあり、歓迎会で筑紫亭で飲んで握手した事、また、当月中津ロータリーカラブが30周年で次期会長の鈴木光弥さんと4人が訪問し中津の次期会長であった西先生とで、今の姉妹クラブの基礎を作ってくれたものと思っています。平成7年会長になりましたが、すべてを幹事の長沢さんと委員会に任せ、私がしたのは最初の理事会と最終理事会にご夫人同伴で開いたこと、会員がいつでも安く飲めるようにバーと契約して、家からダルマを持っていて差し入れたこと。会員増強では鈴木政康さんのお父さんが委員長で、新入会員が17人、今では考えられない人数で、菊川明さん、黒田忠雄さん、高梨英吉さん、林正さん、松田勝彦さんが会員として活躍しております。最後に40周年の記念式典の成功を願っております、今日はありがとうございます。



金森 正耕 パスト会長

1997年—1998年、山形南ロータリーカラブの会長としての1年を振り返ると、バブルが弾け、その後遺症が山形まで及び、銀行の貸し渋りまた政治家・高級官僚のスキャンダル等が噴出し、企業の倒産が過去最高となり、ロータリアンとしても不景気の最中不安を覚える暗い社会情勢の1年でした。低迷する社会世相の中で、わがクラブはせめて明るく楽しい事業計画を、理事役員・委員長の諸兄と会を重ね検討をし、すべて計画に沿い実行いたしました。今となりますと、瞬間風速の如く過ぎ去った365日でした。長い付き合いの友、新しくできた友、キラキラと輝くような友情に支えられ、感謝の一言に尽きる思いです。26年目にて会員のアンケートによるクラブに対する意識調査、新年度早々に中津ロータリーカラブとの交流会を博多祇園山笠の夫人同伴での見物、親睦委員長より提案の新年会に併せて会員の還暦祝い、社会奉仕委員会のチャーターメンバー叶内立郎様のALS難病に対する支援、職業奉仕委員会の自衛隊駐屯地震の目・大和町の日頃の苦労に対する慰労及び見学、国際奉仕委員会の英国大使館にての長井ソロブチニストとの合同観桜会、会員増強委員会の努力により新入会員14名の増強、プログラム委員会の居眠りのない緊張感を覚える人物からの卓話、秋の山寺での芋煮会では、姉妹カラブ中津ロータリーから元RI会長向笠夫人、西会長、若松パスト会長御夫妻を迎えて、千歳パスト会長の大変興味深い卓話をいただき、国の重要文化財、林家の舞楽を鑑賞し、快晴に恵まれた日没前の全山紅葉の中山形ならではの風物詩芋煮会を中心に行って楽しんだひと時でした。会長の機会を与えていただいたことに感謝し、当時の役員理事・委員長の諸兄からの強力な支援には今でも厚く御礼申し上げたいと思います。

ロータリーの綱領（新バージョン）

定款 第4条 ロータリーの目的

ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。特に、次の各項を奨励することにある。

- 第1 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。
- 第2 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン各自の職業の品位を保つこと。
- 第3 ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念を実践すること。
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

○本日出席・前回修正出席

出席率100%ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	54名		34名	
前回修正	53名	49名	49名	100%
他クラブで メーカップ された 会員				